



Bancos en México mejoran rentabilidad, destaca evaluadora Fitch Ratings

Fitch Ratings consideró que el sistema bancario en **México** mejoró su desempeño durante el primer semestre de 2018, a pesar de condiciones inciertas.

La calificadora internacional señaló que la rentabilidad ha mejorado a pesar del crecimiento económico lento, la incertidumbre en la renegociación del **Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)** y la reciente elección presidencial.

Apuntó que las sólidas ganancias de los bancos se sustentan en los márgenes de interés netos mayores por alzas en la política de tasa de interés, el crecimiento recurrente (aunque más bajo que años anteriores) de los préstamos, los costos de crédito y de fondeo controlados, y los ingresos no financieros estables.

En un reporte, indicó que a principios de 2018, la desaceleración en el crecimiento fue impulsada principalmente por los créditos a empresas, los cuales representan 53.5 por ciento del total de préstamos.

Esto, como resultado de una mayor prudencia en sus proyectos de inversión; una reducción significativamente del financiamiento al sector público por el ciclo elecciones presidenciales y una disminución de la confianza al consumidor que afecta los préstamos a los hogares.

Sin embargo, agregó, en mayo y junio los préstamos totales mejoraron el ritmo de crecimiento anual impulsado por el incremento a dos dígitos en los créditos a empresas y una recuperación de los de préstamos de nómina.

En tanto, las tarjetas de crédito, los préstamos personales no garantizados y automotrices continúan rezagados principalmente desincentivados por la confianza del consumidor y menores ventas de autos, refirió.

La agencia evaluadora mencionó que al primer semestre de este año, la cartera total del sistema creció 11.6 por ciento superior al 9.6 por ciento del cierre de 2017.

Los factores a monitorear son: una mayor claridad sobre las políticas económicas del nuevo gobierno y la evolución en la renegociación del TLCAN influirán en las expectativas de crecimiento económico, y en la confianza de los inversores y los consumidores, lo que impactará el crecimiento esperado de los préstamos.

Señaló que la perspectiva del sistema bancario mexicano es “estable” y refleja la opinión de Fitch de que los bancos se mantendrán en una posición buena para enfrentar un posible deterioro cíclico moderado con finanzas estables.